

Maréchal Bugeaud

1784 – 1849 (18 juin : choléra)

Bugeaud donne le ton à la “**Belle Époque**” (1835 – 1917).

C'est pas un ci-devant “talon rouge”, mais un pur Parvenu de la Gde Révolution, barbare **INTÉGRAL** pur jus. Et il attend de la BID des prouesses, contrairement aux barbares névrosés depuis la victoire à la Pyrrhus de la der des der, et à présent retranchés dans le bunker, affolés par l'immigration et les Émergents...

1835 : « La science militaire des Césars, des Frédérics, des Napoléons » exaltait « les ARMÉES PERMANENTES » **contre l'étranger**. Hélas, « depuis la Révolution de Juillet (1830), les Républicains, le parti Révolutionnaire, nient leur puissance. »

1834 : Bugeaud fut tueur à **Transnonain** !

1840 : Il est Gouverneur **d'Algérie**, pour sa conquête TOTALE.

Bugeaud a goûté de la **contre-guerilla** en Espagne (1808), sous Napoléon.

Il a laissé son traité « confidentiel » : « **la guerre des rues** et des maisons » – fin 1848.

Mars 1849. Il dit aux officiers que les massacreurs sont les anges-gardiens de la situation **INTÉRIEURE** de notre Société de Mort : « l'Armée est la gardienne fidèle de l'Ordre public, de la Loi, de la Famille, de la Société ».

En France, on en fit l'amère expérience, depuis **Cavaignac** (Louis-Eugène) et Badinguet, jusque Pétain et **De Gaulle** ! (1848 → 1968 !).

En **1962**, il fallut remplacer à Alger la statue de Bugeaud par celle d'Abd el-Kader... Adieu « Ense et Aratro » (par le glaive et l'araire) ; de même que les « colonies agricoles » du Prince-Président, « empereur des arabes » !